



## Waze

C'est quoi ça Wa...machin ?

Bon, compte tenu du fait que cette application existe depuis 2009 et comptait en 2014 plus de 70 millions d'utilisateurs dans le monde, dont probablement plus de 3 millions de Français, il est probable qu'une bonne partie d'entre vous la connaisse déjà et doit peut-être même l'utiliser.

Waze est ce que l'on appelle une application mobile de navigation. Traduction : un logiciel utilisable sur un smartphone, qui permet d'aller d'un point A à un point B, en augmentant le niveau de sécurité, ainsi que les chances de conserver les points du permis.

Sa première particularité, et non des moindres : c'est GRATUIT.

Sinon comment cela fonctionne et à quoi ca sert réellement.

Le principe de base est la déclaration et le partage d'événements routiers. Chaque « abonné » est directement informé d'évènements pouvant/devant modifier sa conduite. Il peut lui même déclarer les « obstacles » et dangers qu'il rencontre.

On peut ainsi signaler :

- un embouteillage et son importance (modéré, important, arrêt)
- un accident, léger ou grave sur son sens de circulation ou en sens opposé
- un danger sur la route, sur le bas côté comme un objet sur la route, des travaux, un nid de poule, un véhicule arrêté, un animal mort .
- un phénomène météo perturbateur comme du brouillard, de la grêle des inondations, du verglas.
- Une erreur carte, comme un pont absent, une jonction incorrecte...)
- Des contrôles de vitesse

Comme c'est basé sur du déclaratif, vous avez plus de chances d'obtenir de l'information si vous êtes près d'une agglomération.

L'une des forces de Waze est de vous recalculer en temps réel un nouvel itinéraire s'il détecte un trajet plus rapide. J'ai pu le tester plusieurs fois sur Nantes en rentrant du travail, c'est assez redoutable d'efficacité. L'heure d'arrivée recalculée est vraiment proche de la réalité, genre à la minute près.

Pour ceux qui ne l'utilisent pas encore, c'est le moment de l'adopter.